

先週の火曜日は多文化共生国際クラブ（民族学級・中国学級）の発表会でした。今年度もマスクをしての発表だったので、セリフなど言いにくかったところもあったと思いますが、どの学年も練習の成果を発揮し、素晴らしい発表会となりました。また、応援する人たちも観る姿勢がとてもよく、一緒に楽器で参加したり、入場の時に歌を歌ったりして、盛りあげてくれました。

多文化共生教育（民族学級・中国学級）は北巽小学校では、柱となる重要な活動です。発表会は終わりましたが、引き続き、様々な国の文化に触れて欲しいと思います。みなさんが、小学校からたくさんの国の文化に触れることで、将来的には日本と他の国とをつなぐ架け橋になって欲しいと思います。

ところで、今週の水曜日は一年で一番昼の短い日、冬至です。おうちに帰ってからとか、もう少し遊びたいなあと思っていても、暗くなるのがとても早いです。暗くなる少し前は車を運転している人にとって、一番見えにくい時間帯だと言われています。先週の木曜日にまた、大きな事故がありました。徳島県で学校の帰り道に小学4年生の女の子が大きなトラックにひかれて亡くなってしまうという交通事故でした。横断歩道を渡っている時に曲がってきたトラックにまき

こまれました。自分たちで気をつけていても、向こうからつっこんでくることもあります。北翼小学校の近くは細い道もたくさんあります。が、細い道でもけっこうなスピードを出している車を見かけます。学校から帰る時や外で遊ぶときは気をつけましょう。

そして、寒い日が続きますが、よく食べて、運動して体調管理をしっかりとしていきましょう。